

Presseaussendung, 24. September 2021

## **Neue Sireneanlage in Trölsberg**

**Damit die Bevölkerung im Krisenfall rasch gewarnt werden kann**

Mehr als 8.000 Sirenen werden am 2. Oktober zwischen 12 und 12.45 Uhr in ganz Österreich ertönen. Bei der jährlichen Sirenenprobe am Zivilschutztag wird die Bevölkerung an die Bedeutung der Sirensignale im Katastrophenfall erinnert.

### **Fünfter Sirenenstandort in Freistadt**

In Freistadt werden dieses Jahr nicht wie bisher vier, sondern fünf Sirenenanlagen ertönen. Da die Sirenen im Ortsteil Trölsberg bis dato nicht gut hörbar waren, wurde nun auf dem Dach des Bahnhofsgebäudes eine neue Anlage installiert. Mit Unterstützung der Freiwilligen Feuerwehr montierten Mitarbeiter der Stadtgemeinde am Dienstag, 21. September, die Sirene.

### **Rasch warnen und informieren**

„Wir müssen die Bevölkerung rasch warnen und informieren, wenn ein Krisenfall eintritt. Der Schutz der Menschen hat oberste Priorität“, begründet Bürgermeisterin Elisabeth Teufer die Entscheidung für den fünften Sirenenstandort.

Zivilschutzbeauftragter Ewald Niederberger bittet um Rückmeldung aus der Bevölkerung, ob die Sirene am 2. Oktober gut hörbar war oder ob Nachbesserungen bei der Einstellung notwendig sind.

### **Erste Maßnahme: Radio einschalten!**

Außerdem erinnert der Zivilschutzbeauftragte von Freistadt an die erste und wichtigste Maßnahme, sobald eine Sirene ertönt: „Schalten Sie sofort das Radio ein! Der ORF ist dazu verpflichtet, über die Krise und die entsprechenden Anweisungen der Behörden zu informieren. Ich empfehle jedem Haushalt dringend, sich ein strom- und batterieunabhängiges Notfallradio anzuschaffen.“

### **Zivilschutz-SMS: Informationen aus erster Hand**

Der Zivilschutzbeauftragte empfiehlt außerdem, sich für das kostenlose Zivilschutz-SMS anzumelden. „Tritt eine Notsituation oder ein besonderes Ereignis in unserer Gemeinde ein, versendet die Bürgermeisterin über das Zivilschutz-SMS wichtige Informationen und Verhaltensanweisungen.“

Die Anmeldung ist kostenlos und ganz einfach in wenigen Schritten zu erledigen. Sie erfolgt über die Homepage des Zivilschutzverbandes unter [www.zivilschutz-ooe.at](http://www.zivilschutz-ooe.at).

#### *Bildtext:*

Mit Unterstützung der Freiwilligen Feuerwehr montierten Mitarbeiter der Stadtgemeinde die neue Sirenenanlage am Dach des Bahnhofsgebäudes.

Foto: Stadtgemeinde Freistadt